

Quand.

Quand le corps s'amenuise et que le cœur toujours  
rêve de l'avenir sans s'en apercevoir  
quand les frimas d'hiver et la longueur des jours  
se poursuivent en courant comme matin et soir

quand le manège fou des souvenirs radote  
nimbant le présent flou d'une invisible aura  
quand le bonimenteur arrive en redingote  
annoncer le dernier acte de l'opéra

spectateurs de nos vies nous ne savons s'il faut  
nous en aller déçus ou bien battre des mains.  
Restons encore un peu voir si sur l'échafaud  
le show final vaudra le reste du chemin...